

商いの新しいものさし

(株)商い創造研究所
代表取締役

松本
大地

第48回

カワハロ・バーホッピングで仮装を
楽しむ筆者（後列中央）



川崎駅西口に誕生した「ラゾーナ川崎」。昨年度の売り上げは、核店舗の1つであるピックカマラの売り上げを除いても761億円と、日本一のショッピングセンターである。

ラゾーナ川崎がオープニングする前の川崎駅は一日の乗降客数が42万人、駅ビルだけでなく東口には百貨店や専門店ビル、地下街、商店街がひしめく大型商業集積地でありますから、2000億円以上が川崎市以外で流出消費されていた。工業都市川崎は男の労働者の街、競輪、競馬、パチンコとい

うイメージが、
デートを楽し
や子連れが安
いた印象は
つた。しかし
川崎の出現は
大きく変え、
方から訪れる
むといった都
きく向きさせ
の人口も開業
132万人から
は146万人と
続いている。
一方、東口
店「さいか屋」
年の歴史に暮
が、「ラチ
ラ」が街と共に

ルの街とい
染みつき、
むカップル
らぐ場所と
薄い街であ
「ラグーナ
街の様相を
わざわざ遠
集い、楽し
市資産を大
た。川崎市
前約5年の
ら、直近で
へと増加を
では来年60
幕を閉じる
崎店」の閉
ースもある
ツタ「デツ
生したイベ

トで進化を遂げた。1993年6月には、東口に根を張った木の下に、核にした良質な木を設立した。02年には、テインメントとして、チック誕生した。

川県が
化戦略
して助
今年10
日本最
ハロウ
ンター
心にブ
が編成
た。 駅ビル
つた官

昨年のハロウィンパレードでは過去最高の11万人の観客だったが、今年は12万人を超えたとの予測である。カワサキハロウインは18年間の歴史があり、参加者の手作りコスチュームはクオリティーの高さが際立つ。レベルの高い「ハロウィン・アワード」という仮装コンテストにより年々ヒートアップするが、親子揃っての衣装で楽しめるキッズ・パレードもあるな

代12%
7%と幅広い
く、10歳以
でも3%と互
代を超えて
しめる参加費
イベントとして
いた。

このカワハロ・バーは、ツッピングで評価したいのが、チネチック商店街事務局の積極的な活動である。東口全体を盛り上げたいとの思いから周辺の商店街、店舗を訪ね歩き、仲見世通り、銀座街など計14商店街から49店、大型商業施設から17店の参加を取り付けた。自分たちの施設だけ、お店だけが良くなるのではなく、街区、街路の全体最適を考えたことが質の高い日本最大のハロウィンイベントになった原動力だろう。当日のカワハロ・バー・ホーリーピングでは、筆者もドラキュラのマントを

が残る盛り場空間の川崎。この「聖」と「俗」の2つの顔が同居する」と、個性と人間しさが息づく。今年のハロウインの市場規模は前年比9%増の1100億円との推計(日本記念日協会)もあり、日本各地でも年々大きな季節行事となってきた。カワサキハロウインのように楽しみながら仮装を表現することで、仲間と共に共有する思いが入り得られる。来年はさらに多くの女性が仮装しながらのはじめ酒で盛り場の面白さを知り、川崎の夜が若い女性で華やぐよう期待をしたい。

盛り場交流を楽しむカワサキハロウイ

1

(株)商い創造研究所
代表取締役

松本 大地

第

ど、幅広い年齢層が参加するのが特徴である。ペ

軒はしごをするとオリジナリティシャツプレゼントや無料写真撮影サービスの特典が付いています。

羽織つたが、気恥ずかしさはすぐに抜け、来年は血糊や傷痕などの特殊メイクでキャラクターをつくる

軒はじめをするとオリジナルTシャツプレゼントや無料写真撮影サービスの特典が付いています。初めての試みだったが、お酒を飲まない若い人や子供達も大勢がラッターディラに集まり、最後のハロウィンを樂しく過ごす夜となった。

このカワハロ・バーはツビングで評価したいのが、チネック商店街事務局の積極的な活動である。東口全体を盛り上げたいとの思いから周辺の商店街へ店舗を訪ね歩き、仲見世通り、銀座街など計14商店街から49店大型商業施設から17店の参加を取り付けた。自分たちの施設だけ、お店だけが良くなるのではなく、街区、街路の全体最適を考えたことが質の高い日本最大のハロウィンイベントになった原動力だろう。当日のカワハロ・バーホーツビングでは、筆者もドラキュラのマントを

川崎駅西口はラゾーナ川崎がつくりだす新しい都市空間の川崎。東口はラビリンスな川崎の匂いが残る盛り場空間の川崎。この「聖」と「俗」の2つの顔が同居する」とで、個性と人間らしさが息づく。今年のハロウインの市場規模は前年比9%増の1100億円との推計(日本記者会議協会)もあり、日本各地でも年々大きな季節行事となってきた。カワサキハロウインのように楽しみながら仮装を表現することとで、仲間と共有する思いが、街の仮装をしながらのはじめで盛り場の面白さを知り、川崎の夜が若い女性で華やぐよう期待をした。